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四つのテスト
●真実かどうか　
●みんなに公平か　
●好意と友情を深めるか　
●みんなのためになるかどうか

  ２００９～１０年度
  第２６５０地区のテーマ
『育てよう人』
  国際ロータリー第２６５０地区
  ガバナー　富田謙三
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第1回 7月6日 
通算1513回

第47回 6月29日 
通算1512回
Ｒ.Ｃ.は出席から 1512回　
●会員数         　70名　　
●出席免除者数　　 21名
●出席者数　　　　 59名
●補填者数　　　　　－
●出席率　　　　 92.2％

1510回の修正　
●会員数         　70名　　
●出席免除者数　　 21名
●出席者数　　　　 59名
●補填者数　　　　 5名
●出席率　　　　 95.2％

会長報告

▼次項へつづく

例会状況報告

１.開会の点鐘　17時30分
２.ソング
　「国歌・奈良大宮ＲＣの歌」
３.お客様の紹介
４.会務報告
５.友愛例会
６.閉会の点鐘　18時30分

例会プログラム

２０１０－２００９／０１
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それでは最後の会長報告をさせて頂きます。最後の最後に、これは我がクラブではありませ
んが、訃報でございます。東京恵比寿ロータリークラブの植良雄三会員がお亡くなりになっ
たということで、クラブの方に連絡がありました。クラブからは弔電の手配をさせて頂きま
した。ご冥福をお祈りしたいと思います。
それともう一点ですが、本日皆さんのお手元に届いていると思いますが、奈良ホテルさんか
ら本因坊戦の記念の扇子を本日ご出席の皆さんに、ということでございます。本当にどうも
有難うございました。

委員会報告
潮田国際奉仕委員長
先週お話ができなかったのですが、姉妹クラブのことで、報告させて頂きます。ハワイ5000
地区のミリナリ・サンライズロータリークラブの理事会でも姉妹クラブ締結の承認がとれた
という連絡が入りました。従いまして、９月１０～１２日の３日間ですが、ハワイ・カウア
イ島にて（向こうの）地区大会がありまして、そこに富田ガバナーも締結の立会いをして下
さるそうなので、９月１０日の夜出発で旅行計画を立てております。帰りは自由に（長く居
られる方は長く居られても構いませんので）、一番早い人は１３日の火曜日に帰って来れま
すので、出席頂きますようよろしくお願い致します。
谷川次年度新世代委員長
先日御案内しましたように、７月１７日（土）に大宮小学校で大宮自治会の連合会と合同で
やります水谷先生の講演会、本日出欠の回覧をしておりますので、皆さん是非多数ご出席頂
きますよう宜しくお願い致します。
野﨑次年度親睦副委員長
本日回覧を回させて頂いておりますが、第１回親睦ゴルフコンペを７月２９日（木）に笠置
C.C.で予定しております。是非、皆さん、多数出席のほど、宜しくお願い致します。
もう一点。新年度７月６日の例会の後に、ミニ親睦会を催したいと思いますので、是非多数
ご参加頂きますよう宜しくお願い致します。会費は2,000円を予定しております。
幹事報告
年度もようやく終わりますので、年間報告を作成したいと思います。各委員長様には年間の
反省及び予算の執行状況などをお願いしたいと思います。ＦＡＸもしくはメールにてご連絡
致しますので、御返答の方、宜しくお願いしたいと思います。

冨川会長から矢追次年度会長へ、会長バッジ引き継ぎ



▼次項へつづく

2

ニコニコ箱　本日計 145,500円　累計　3,000,000円
冨川　悟　君　本日最終例会になりました。会長を退任いたします。無事任務を遂行出来

たのも皆様のご協力、ご助力の賜ものと深く感謝し御礼申し上げます。ありが
とうございました。

小西敏文　君　今年度お世話になりました。次年度も御協力よろしくお願いします。
植村将史　君　１年間ありがとうございました。
竹川晴雄　君　今期もお世話になりました。ありがとうございました。
矢追家麻呂君　会長・幹事１年間お疲れさまでした。次年度もご指導よろしくお願いします。
藤井正勝　君　当年度会長幹事並びに理事役員の皆様、ごくろう様でした。ありがとうございま

す。次年度もご協力をお願いします。
石野捨雄　君　冨川会長、植村幹事、一年間御苦労さまでした。次年度御指導よろしくお願いし

ます。
多田　廣　君　冨川会長、植村幹事初め理事、役員の皆様お世話になりました。ありがとうござ

いました。
山本直明　君　今期もお世話になりました。ありがとうございました。
平方貴之　君　冨川会長他役員の皆様１年間お疲れ様でした。
高木伸夫　君　冨川会長をはじめとする理事、役員の皆様ご苦労さまでございました。お陰様で

充実した楽しい年度を過ごすことができました。感謝申し上げます。お疲れがで
ませんように！！

水野憲治　君　１年間御世話になりました。
髙野　治　君　冨川会長、植村幹事をはじめメンバーの皆様、今年１年ご苦労様でした。
中條章夫　君　会長、幹事、役員のみなさま、一年間ご苦労様でした。
井上正行　君　雑誌・広報委員会に御協力ありがとうございました。
有井邦夫　君　冨川会長一年間御苦労様でした。
山本尚永　君　今年度お世話になりました。次年度もよろしくお願いします。
今﨑和民　君　ニコニコに協力
森　一紀　君　ありがとうございました。
中奥雅巳　君　大塩委員長一年間おつかれさまです。
飯田二昭　君　冨川会長、植村幹事はじめ役員の皆様には一年間御苦労様でした。大変お世話に

なり有難うございました。
谷川千代則君　今年度理事、役員の皆様一年間おつかれさまでした。
森下泰行　君　一年間ありがとうございました。
平野貞治　君　今年度は会長様はじめ役員の皆様、ほんとうにご苦労様でした。
潮田悦男　君　一年間、四大奉仕に協力いただき、ありがとうございました。
小池恭弘　君　会長はじめ役員の皆様方御苦労様でした。
宮西正伸　君　冨川会長、植村幹事をはじめ執行部の皆様、有り難うございました。
野﨑隆男　君　冨川会長、植村幹事他役員理事の皆様一年間本当にお疲れ様でした。
植倉一正　君　冨川会長、植村幹事をはじめ理事役員の皆さん一年間ご苦労さまでした。
増井義久　君　クラブ会員のみな様、親睦員会のみな様、一年間ありがとうございました。
成田　積　君　冨川会長始め理事の皆様又委員長の皆様ご苦労さまでした。
楠木重樹　君　冨川会長、植村幹事、ご苦労様でした。
北神徳明　君　冨川会長一年間御苦労さんでした。貴社トミカラー社名どおり、例会その他各行

事においてハイカラーそのものでした。この輝きがいつまでも
倉田智史　君　一年間、ありがとうございました。
渡辺英孝　君　今期最終例会、お世話になりました。ニコニコ協力です。
中井一男　君　１年間、御苦労様でした。来期もよろしくお願い致します。
高辻良成　君　大台達成に、わずかながらご協力です
楠下重郎　君　今年度、お世話になりました。本日のパラグアイ戦必勝期して。
佐川　肇　君　今夜のパラグアイ戦、何とか勝てますように。
鈴木浩之　君　お世話になりました。ありがとうございました。
橋本和典　君　冨川会長、役員の皆様御苦労様でした。大塩委員長ニコニコ委員長お疲れ様でし

た。ニコニコは奉仕の原点、次年度もニコニコしていきましょうネ！
大塩栄作　君　ニコニコボックス！１年間御世話になりました。ありがとうございました。ドン

ピシャ大台ありがとうございました。

鈴木会員退会挨拶

1995年10月31日に入会させ
て頂き、15年間、色々な体験・
経験をさせて頂きました。
有難うございました。それ
から初めてお会いする会員
さんもおられますが、今日
でお別れです。ありがとう
ございます。また飲み会や
ゴルフ等で「ちょっと鈴木
を誘ったろか」と思われま
したら是非お声掛けをお願
いします。ありがとうござ
いました。

６月に入会致しました
小川です

仕事は奈良県下でドコモシ
ョップ５店舗を運営してお
りご来店
頂いたお客様の対応（各種
受付）法人営業では会社様
名義の携帯電話の通信料金
等のコンサルを行っており
ます。また、グループ会社
で自動車電装品事業も行っ
ております。
何かございましたらお声掛
けください。
趣味は以前まではルアーフ
ィッシング、イカ等の釣り
が好きでしたが現在はゴル
フ一筋です。４年前から本
格的にやり始め練習は週１,
２回プレーは月平均４回位
のペースで楽しんでおります。
ＨＣ○です・・またお誘い
ください。

次週の例会
クラブ協議会
（前期活動計画）

例会変更
奈良西ロータリークラブ＜※再変更です＞
・７月15日（木）…前年度会長・幹事お疲れ様会、新年度会長・幹事激励会の為、場所変更
・７月29日（木）…家族親睦例会の為、場所・時間変更。奈良文化財研究所講堂にて
　　　　　　　　　１４：３０～１５：３０　※両日ともビジター受付は行いません。
・７月22日（木）…通常例会
平城京ロータリークラブ
・８月５日（木）…家族親睦移動例会の為、場所変更　
　　　　　　　　　於：ザ・リッツ・カールトン大阪　18：30　点鐘
・８月12日（木）…定款第６条１節Ｃにより休会
※両日ともビジター受付は行いません。
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会長退任挨拶
それでは最後に会長退任の挨拶をさせて頂きます。
本当に、今年度１年間クラブの活動を支えて頂きました理事会メンバーの皆さん、それから各委員会の委員長の皆さん、
本当に有り難うございました。皆さんのご協力により、無事会長の任務を遂行することが出来ました。厚く感謝し、御礼
申し上げます。
（今年度は創立３１年ということで）前年度に３０周年という大きな節目の年がありました。丁度宴の後の寂しさ、とい
ったようなそういった年度になるのかな、と思っておりましたが、今年度は次の世代４０、５０周年に向けての再出発の
年度であるという位置づけの下に、ロータリーの基本に帰って親睦と奉仕ということを元にして活動しようと決定させて
頂きました。会員相互の親睦を図り知己を得て、奉仕活動に積極的に参加しよう、また例会をたのしく明るく、会員を増
強する、出席率を高めようということでスタートさせて頂きました。これから１年間の簡単な総括になりますが、奉仕活
動に於きましては、「育てる」ということを統一のテーマに置きまして、特に奉仕プロジェクト委員会、これは四大奉仕
が一丸となり、奉仕プロジェクトのプログラムに参加する、ということで実行致しました。
まず１番目は、青少年の健全育成を目指し、オマーンの日本人女子教師（校長先生）スワーダ・アル・ムダファーラ氏を
お招きし講演を頂きました。日本の教育の現状に少し批判的な事もありましたが、大変好評を得ました。
また、携帯電話における有害サイトから子どもたちを守ろう、ということで、御父兄を対象に講習会を開催させて頂きま
した。
三笠中学において毎年やっております「労働に学ぶ」についても計画し、進行しておりましたが、残念ながら実施直前（前
日）に新型インフルエンザの影響で中止になりました。これは例年続けている事業でして、大変評価されていることです
ので、非常に残念です。
その他自然の環境保全に基づいて、東大寺の境内に植樹をする、これも継続（四年目）の事業でございます。
それから先程潮田国際奉仕委員長よりお話がありました通り、（まだ締結に至っておりませんが、）今年は海外との姉妹
クラブ締結に一歩進んだということで、そういう意味では今年は意義深い年度になったかと思います。
また、親睦活動におきましては、委員会の方に非常に御苦労頂き、ロータリーのクラブだから味わえるような中身という
か、（淀川の花火見学や、大阪城での花見など）個人的にはなかなか体験できないようなことを色々企画して頂きました。
会員の皆さんもご家族の方々も含め参加者の多い、大変盛り上がった会になったと思います。その分親睦委員会の皆様に
は大変御苦労をかけたと思っております。
それと、今年度は平常遷都1300年祭が行われました。これにつきましても最終的には我々奈良大宮ロータリークラブが中
心となりまして、おもてなしボランティア等積極的にお世話をするということで、会員の皆様にも大変ご協力を頂きまし
た。これは100年に一度のことですからまた来年も同じような活動はできない訳ですが、こういったことに我々が参加でき
たということは大変良かったと思っております。また、1300年祭の記念例会として、会場内に於いて友好クラブの皆さん
をお招きして盛大に例会を開催し、友好クラブの皆様にも大変喜んで頂きました。
そういうことで今年はいろいろありました。個人的には北河原さんの東大寺別当就任ですとか、また平方会員の結婚など
は今年だけのイベントがありまして、そのような時に私は会長をさせて頂き、大変喜んでおります。良い記念になったと
思っております。ありがとうございました。
多彩な奉仕活動を皆さんと共に展開することができたことも皆さんのお陰だと、大変喜んでおります。改めて深く感謝を
申し上げます。また次年度も本年以上に素晴らしい年度になりますように祈願を致しまして、私の退任の挨拶とさせて頂
きます。
1年間本当にありがとうございました。

表紙写真：
（冨川会長→矢追次年度会長へ、会長バッジ引き継ぎ）
（矢追次年度会長より冨川会長にPASTバッジの贈呈）

幹事退任挨拶
（まずお詫びからはいりますが、毎週例会前には次第を会長、ＳＡＡ、各担当委
員長様にＦＡＸさせて頂くのですが、本日は焦っておりまして全員にＦＡＸをし
てしまったようです。間違いでございましたので、申し訳ございません。）
1年間本当に拙い運営に、皆さまご協力頂きましてありがとうございました。本
日を迎えました事は本当に皆様のご協力のお陰だと感謝しております。年度初め
には冨川会長には、「最高の事はできないけれど、普通に終われるように頑張る
からね」ということをお話申し上げましたが、今思いますと普通にすることも大
変難しいなぁ、と感じております。
そうは言いましても無事に今日という日を迎えられましたのは、各委員長様、そ
して会員の皆様の協力のお陰と思っております。特に思いますのは、私の我儘を
実際に実行して頂きました親睦委員会の増井委員長、それと1300年祭で非常に濃
い内容で頑張って頂きました社会奉仕委員会の髙野委員長。このお二人には特に
感謝を申し上げたいと思います。
明日で6月が終り、早速明後日から7月で新しい年度が始まります。次年度矢追会長、石野幹事、無事に船出なさいますこ
とをお祈り申しあげまして私の退任の挨拶と致します。
どうもありがとうございました。

（植村幹事→石野次年度幹事へ、幹事バッジの引き継ぎ）
（石野次年度幹事より植村幹事にPASTバッジの贈呈）

●会報・ＩＴ委員会／谷川千代則　藤井正勝　野上利樹  ●Webmaster／谷川千代則


